

HOSPITAL CLÍNICA KENNEDY REVISTA "MEDICINA DE HOY"

Instrucciones para los autores:

La revista MEDICINA DE HOY invita a todos los profesionales médicos a enviar trabajos científicos para que sean considerados para su publicación, previa calificación del Comité Editorial de la Revista.

La revista MEDICINA DE HOY publica trabajos científicos sobre todas las ramas de la medicina e incluye las siguientes secciones: artículos originales de investigación clínica o experimental, trabajos de revisión, reportes de casos clínicos y cartas al editor. Además se publicarán abstractos de artículos internacionales de interés general, memorias de congresos, cursos realizados y actividad docente de la Clínica Kennedy y además artículos sobre la Historia de la medicina en cualquiera de sus campos.

Los trabajos que se acepten lo serán bajo la condición de que no han sido publicados previamente ni lo serán en otra revista sin el consentimiento escrito de los editores y pasan a ser propiedad de la revista MEDICINA DE HOY.

Se recibirán un original y dos copias (tres juegos completos), incluyendo tablas y figuras, de los trabajos sometidos a revisión, los mismos que serán enviados a la oficina editorial a la siguiente dirección:
www.hospikennedy.med.ec

Cartas de transferencia de los Derechos de Propiedad: Las cartas dirigidas a la oficina editorial deberán contener el siguiente enunciado:

En consideración de la revista MEDICINA DE HOY como la encargada de revisar y editar mi trabajo científico, el autor(es) abajo firmante(s) por medio de la presente transfiere, asigna o entrega todos los Derechos de Propiedad de la obra a la revista MEDICINA DE HOY en el evento que dicho trabajo sea aceptado para ser publicado por la revista MEDICINA HOY.

La carta de transferencia de los derechos de propiedad deberá ser firmada por todos los autores. Los trabajos enviados cuya carta de transferencia carezca de este enunciado o de la firmas de todos los autores (lista de comprobación de los autores), deberán completar este requisito para proceder a su revisión. La lista de comprobación de los autores deberá adjuntarse al trabajo enviado.

General.- Los trabajos deberán ser escritos a máquina, en papel bond tamaño carta, a doble espacio, por una sola cara y con márgenes amplios. Todos la páginas deberán ser enumeradas consecutivamente comenzando por la página que lleva el título del

trabajo, todos deberán llevar el nombre del autor principal del trabajo, en el ángulo superior derecho de las mismas. Los

Los trabajos, especialmente los artículos originales, deberían en lo posible presentarse en este orden: página del título, abstracto, introducción, materiales y métodos, resultados, discusión, referencias, tablas, leyendas de las figuras y figuras. Los reportes de casos clínicos deben incluir una breve introducción, la descripción completa del caso y una discusión con conclusiones o comentarios finales sobre los aspectos relevantes de dicho caso.

La página del título es una hoja separada y deberá incluir el título del trabajo, el nombre(s) del autor(es), su grado académico más importante, la institución y el departamento donde el trabajo fue realizado. El nombre, dirección completa y número telefónico del autor principal deberán constar en el ángulo inferior derecho de dicha página.

Un abstracto o resumen de no más de 200 palabras deberá acompañar cada trabajo. De preferencia el abstracto deberá ser enviado en español y en inglés. Los abstractos de los trabajos originales deberán dividirse en pequeños párrafos titulado: **Objetivos, Métodos, Resultados y Conclusiones.** Los reportes de casos clínicos deberán incluir un breve abstracto en el que se describa el caso y se haga una breve revisión de literatura. Abreviaturas o referencias a figuras o tablas no deberán utilizarse en el abstracto.

Nos reservamos el derechos a editar artículos aceptados, revisiones, cartas y editoriales. Galley proffs se enviarán al autor correspondiente para la aprobación final, los mismos que deberán ser retornados dentro de 48 horas de haber sido recibidos.

Para facilidad de su publicación, sería conveniente de ser posible, que los autores envíen también sus trabajos en un dikette de 3,5 x 5,25 pulgadas. El sistema de procesamiento deberá hacerse en WORDS para WINDOWS 95.

Los editores no son responsables de las opiniones expresadas por los contribuyentes en sus trabajos a la revista MEDICINA DE HOY. Los trabajos aceptados pasan a ser propiedad permanente de la revista MEDICINA DE HOY y no podrán ser reproducidos parcial o totalmente en ningún medio, sin el conocimiento escrito del autor y del editor.

REFERENCIAS:

Todas las referencias bibliográficas deberán escribirse en hoja aparte, a doble espacio y serán enumeradas de

acuerdo al orden de aparición en el texto. Todas las referencias deberán ser citadas en el texto o en las tablas, con un número entre paréntesis, que corresponderá al de la lista final. Las referencias bibliográficas deberán seguir el estilo de los siguientes ejemplos:

Referencia de un artículo de revista con 3 o menos autores:

1. Thiese ND, Rotterdam H, Dieterich D. Cytomegalovirus esophagitis in AIDS: Diagnosis by endoscopic biopsy. *Am J Gastro-enterol* 1991; 86: 1123-6.

Referencia a un artículo con más de 3 autores:

2. Schindlbeck EN, Ippisch H, Klauser AG, et al. Which pH threshold is best in esophageal pH monitoring? *AM J Gastroenterol* 1991; 86: 1138-41

Referencia a un libro:

3. Reuter SR, Redman HC. *Gastrointestinal angiography*, 2nd. de. Philadelphia: WB Saunders, 1977.

Referencia a un capítulo en un libro:

4. Ansel HJ. Normal pancreatic duct. In: Stewart ET, Vennes JA, Geenen JE, eds. *Atlas of endoscopic retrograde cholangiopancreatography*. St. Louis: CV Mosby, 1977: 43-7.

TABLAS:

Cada tabla debe tener un título apropiado, explicativa y debe en lo posible no reproducir lo ya mencionado en el texto. Cada tabla irá en hoja separada. Los datos deben estar ordenados de una manera lógica para comparar o clasificar artículos conexos. Deben ser escritas a máquina a doble espacio, incluyendo los títulos, en papel blanco tamaño carta. Si una tabla queda inconclusa se utilizará una segunda hoja para continuarla, pero repitiendo el título. Se numerarán consecutivamente en números arábigos empezando por el 1.

ILUSTRACIONES:

Se agruparán bajo este título las fotografías, radiografías, y gráficos. Serán numeradas con caracteres arábigos. Deben ser identificadas en su reverso por: nombre del autor, título del artículo, número de la figura y una flecha indicando la parte alta de la figura.

Deberán incluirse tres juegos de ilustraciones (1 original y 2 copias).

LEYENDAS:

Para las figuras deben ser escritas a máquinas a doble espacio en hoja aparte. En las leyendas que hagan referencia a fotografías de microscopia, deberá incluirse la magnificación y la tinción utilizada.

Las ilustraciones a color son costosas y serán sostenidas por el autor (pudiendo quedar la decisión de escoger la publicación de una de ellas por parte del Consejo Editorial si resultare importante para la interpretación del trabajo).

REPORTE DE CASOS:

Deben incluir un detallado análisis del caso y una revisión de la literatura disponible. En caso contrario, pueden enviarse como cartas al editor.

CARTAS AL EDITOR:

Deben ser escritas a doble espacio y no serán de más de una página y media de longitud. Tratarán sobre: temas médicos generales, comentarios de artículos publicados en números previos de la revista, reportes breves de casos clínicos o nuevos hallazgos médicos. La oficina editorial también puede editar cartas al editor.

Las fotografías en las que aparezcan datos que permitan la identificación personal de determinados pacientes deberán acompañarse de un consentimiento escrito por parte de dichos pacientes.